
Nach langer schwerer Zeit des shutdown und lockdown möchte ich euch über 
aktuelles aus unserer Abteilung informieren. 

Die Kegelabteilung trauert um Günter Stenger ein langjähriges und treues Mitglied. 
Unvergessen seine 4 Handneuner hintereinander im Spiel gegen Mainaschaff, mit 
den letzten Würfen haben wir das Spiel mit einem Holz Vorsprung gewonnen und 
wurden dadurch Meister. Wir werden dir ein ehrendes Gedenken bewaren. 

Der HKBV hat entschieden die laufende Spielrunde 2019/20 nach 16 Spieltagen zu 
beenden. Der aktuelle Tabellenführer wird als Meister seiner Spielklasse ernannt und 
herhält das Ausstiegsrecht. In keiner Klasse gibt es einen Absteiger. 

Die DCU in welcher unsere Damenmannschaft in der 1.Bundesliga spielt entscheidet 
über die Wertung der Spielrunde erst am 26. Juni. 

Die Abschlusstabellen: 

Damen: Entscheidung am 26.06. Platz 10 

1. Herren: Regionalliga Platz 4 punktgleich mit Mainaschaff (Platz 3) 

2. Herren: B-Liga 1, Meister und Aufsteiger in die A-Liga. Koch Bernd bester 
Einzelspieler seiner Klasse mit 434 LP im Durchschnitt 

3. Herren: B-Liga 3, Platz 7, Damen und Herren gemischt 

4. Herren: KVA 3, Platz 8, hier wurde nur unser Nachwuchs eingesetzt 

Jugend: Platz 2 punktgleich mit dem Meister aus Mainaschaff  

Ab Montag den 08 Juni können die Kegelbahnen, nach Rücksprache mit dem DJK 
Hauptverein, und den Ausführungen des BLSV sowie den zuständigen Behörden 
wieder für den Trainingsbetrieb genutzt werden. Duschen und Umkleideräume 
bleiben geschlossen. Jeder muss sich in die ausliegenden Trainingslisten eintragen. 

Die Infektions-Schutzmaßnahmen sind zu beachten und sind auf den Kegelbahnen 
nachzulesen. 

Unser Sportwart bittet um eure Meinung für die neu zu meldende Runde: Variante A: 
Die Startzeiten wie gehabt alle an einem Wochenende. Variante B: 1.Woche Herren 
1 und 2 sowie die Damen, 2.Woche Herren 3 und 4. Bitte gebt ihm Bescheid wie es 
euch am liebsten wäre. 

Was passiert mit unserem internen Grillfest?????  der Termin bleibt, verschieben um 
4 Wochen, verlegen in den Herbst oder ganz ausfallen lassen??? Die 
Abteilungsleitung/. Vergnügungsausschuss wartet auf eure Meinung. 

 Wir hoffen und wünschen, dass im September alle wieder mit Freude und 
sportlichem Ehrgeiz am Spielbetrieb teilnehmen können. Bleibt alle gesund Gut Holz. 
Pst 
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